

Pressemitteilung „Dioramen-Wettbewerb“

Altranft, der 29. 04. 2021

Oderbruch Museum Altranft erhält Wettbewerbsbeiträge aus Schulen

Der vom Oderbruchmuseum ausgerichtete Dioramen-Wettbewerb erhält großen Zuspruch. Am Mittwoch übergab Herr Dittrich von der Insel-Grundschule Neuenhagen ganze 20 Wettbewerbsbeiträge an das Bildungs-Team des Museums. Bereits im Februar hatte das Oderbruch Museum Altranft die Kinder der Region dazu aufgerufen, ihre Lieblingsplätze und -tätigkeiten im Oderbruch in einer kleinen Miniatur-Welt festzuhalten. „Wir sind überrascht, wie unglaublich kreativ und geschickt sich die Kinder beteiligt haben.“ freut sich die Leiterin der Abteilung Bildung, Maren Buhmann. „Von Knetfiguren beim Angeln bis hin zu winzigen landwirtschaftlichen Szenen mit Mini-Kühen oder die Dokumentation der Kartoffelernte ist alles dabei.“ Der Wettbewerb läuft bis zum 15. Mai. Es ist also noch genügend Zeit für Kurzeinschlossene, teilzunehmen. Nach Einsendeschluss entscheidet eine ausgewählte Jury über die Gewinner, welche mit ihrer Klasse einen speziellen Tag im Museum erleben dürfen. „Der Aufruf war wohl auch so erfolgreich, weil auch zuhause am Diorama gebastelt werden konnte. Wir sind gespannt, wie viele Beiträge noch zusammenkommen. Natürlich werden alle ausgestellt.“ stellt Maren Buhmann in Aussicht und ruft weiter zur Teilnahme auf. Den Wettbewerbsaufruf findet man im Download-Bereich auf www.oderbruchmuseum.de

Im Anhang der Mail finden Sie zwei ausgesuchte Bilder mit Bildunterschrift im Dateinamen (300dpi)

Weitere Fotos für die webansicht (90dpi) entnehmen sie bitte:

<https://we.tl/t-34M2cxYLdH>

Mit herzlichen Grüßen in die Redaktion,

Alex Schirmer

Pressekontakt:

Alex Schirmer
a.schirmer@oderbruchmuseum.de
0172/3625316